

En soutien à la



Croix-Rouge
canadienne



Fonds de secours : Crise humanitaire en Ukraine

VOTRE AIDE NE PEUT ATTENDRE

La situation en Ukraine entraînera des conséquences graves sur le plan humanitaire.

Dans chaque conflit, la Croix-Rouge est un symbole de sécurité. C'est pourquoi elle intensifie ses efforts pour répondre aux besoins urgents qui se manifestent partout dans ce pays.

Merci de venir en aide aux personnes touchées par le conflit dès aujourd'hui.

NOM DE L'ACTIVITÉ

LIEU

DATE/HEURE

NOM DE LA PERSONNE-RESSOURCE

NUMÉRO DE TÉLÉPHONE/COURRIEL DE LA PERSONNE-RESSOURCE

SITE WEB
